

Aroma burgalés en el vestuario del Eldense

16/11/2022



Tras el emparejamiento copero entre el [CD Eldense](#) y el [CD Burgos CF](#) se desprende aroma burgalés en el vestuario del Nuevo Pepico Amat, ya que cuatro futbolistas y el técnico azulgrana tienen pasado futbolístico en Burgos y su provincia. En ese sentido, el guardameta **Guille Vallejo**, dos años en Elda, es natural de Burgos (1995) y perteneció al Burgos Promesas, formando parte del equipo juvenil de División de Honor y Tercera División.

El centrocampista **Fran Carnicer**, que fichó este año en Elda, actuó en Segunda División con el Mirandés burgalés las temporadas 2014-15 y 2015-16. En la primera de ellas jugó 28 partidos (1,644 minutos) y en la siguiente actuó 16 encuentros (570 minutos).

El central **Fernando Pajarero**, que lleva dos años en Elda, fue jugador del también equipo burgalés de la Arandina, en Segunda B, durante la campaña 2015-16, jugando 31 partidos (2.790 minutos).

El delantero **Cris López**, nuevo en Elda, fue jugador del Burgos en Segunda B durante la temporada 2014-15, marcando 13 goles y jugando 36 partidos (2.616 minutos).

Por su parte, el técnico azulgrana **Fernando Estévez** estuvo hace poco entrenando al Burgos, fue en las temporadas 2018-19 y 2019-20. En la primera de ellas, Estévez llegó tras ser cesado el pamplonés **José Manuel Mateo** (nueve partidos de Liga) y de estar una jornada un hombre de la casa, el bilbaíno **Óscar Ríó "Fosky"**. En la

campaña siguiente, Estévez solo duró siete jornadas, siendo suplido precisamente por Fosky.

